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 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 
みなさん改めまして今晩は。 
先日、5 月 17 日（日）10︓30 分から 2510 地区の
ＲＹＬＡ(ライラ)（ロータリー⻘少年指導者養成プログ
ラム）セミナーは羽部大仁ガバナーが住職を努めてありま
す札幌の慧林寺で開
催され私し白木松敏
と坂井治幹事で勉強
してまいりましたテーマ
の内容は国際奉仕を
実践されておりますロ
ータリアン本人から直
接の講話が有り、久しぶりに私の気持も奮い⽴ち奉仕に
対し新ためて純粋な⼼に戻りスタートラインに⽴ったような
気がしました。 
５月13日（⽔）は友好クラブであります静岡県の⻑泉
ロータリークラブ創⽴ 30 周年記念例会に私し白木松敏、
坂井治幹事そして今井章夫友好クラブ実⾏委員⻑の 3
人でおじゃま致しました。クラブの、みなさんの健康なお姿
を拝⾒しホット致しました。これからも私共のクラブと細く⻑
く友好関係を無理せず次の世代に引き継いで⾏く事を約
束し我がクラブの代表として挨拶をさせていただきました。 
さて今日は１ヶ月に１度の楽しい、親睦例会です。新会
員の方も初出席となっておられますので和やかな親睦に
なりますように目一杯有意義な時間を過ごしていただきた
いと思います。本年度の会員数が 31 名からスタートいた
しました。本日現在６名の増員で会員数が 37 名になり
ました。40 名の目標まであと３名です。６月末日まであ
と１ヶ月半です。我がクラブは有⾔実⾏型の素晴らしい
仲間達です。諦めずに、どうかもう少しの会員増強活動を
お願いを致しまして私、会⻑挨拶とさせていただきます。あ
りがとうございました。 
 
 
 

 幹事報告   幹事 坂井 治 
� ⻑沼国際交流フェスティバル出席のお礼状が届いてい

ます。白木会⻑と私が出席して参りました。 
� 5 月 23 日（⼟）恵庭ロータリークラブ創⽴ 45 周年

記念式典が開催されます。 
○ 受付・登録開始 16:30 
○ 場所 恵庭市⺠会館 3 階中ホール 

� 新⼊会員の選挙を⾏いました。本日、⼊会式を取り
⾏います。 

 
 新会員推薦者へ認証ピン贈呈    
☆ 白木 松敏 会員 

認証レベル シルバー（新会員 4 名推薦）  

例会出席状況（2015 年 5 月 19 日） 
会員数 37 名 
会員出席者数 27 名 
⽋席者数（内︓無断⽋席）  10（0）名 
出席率 72.97 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  27 名 
 

前回例会 確定出席率（2015 年 5 月 12 日） 
確定出席率（MU 含む） 77.78 ％ 
 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 白木松敏 / 副会⻑ 大久保 尚 / 幹事 坂井 治 / 会報委員会 委員⻑ 齊藤博司 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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 入会式    
新⼊会員 佐藤 敬 会員 

 
 新入会員あいさつ   新会員 佐藤 敬 
この度、⼊会いたしました佐
藤 敬と申します。若輩者
ではございますが、ロータリー
クラブを通して勉強し、少し
でも社会に貢献できるように
頑張っていきたいと思いま
す。皆様ご指導を宜しくお
願いします。 
 
 5 月誕生祝   
☆高塚信和 会員（昭和 15.5.1 生） 
☆福島 ⼒ 会員（昭和 35.5.5 生） 
☆佐々木俊英 会員（昭和 24.5.25 生） 
☆本村和貴 会員（昭和 48.5.30 生） 
☆羽芝涼一 会員（昭和 22.5.10 生）⽋席 
☆武田伸也 会員（昭和 32.5.4 生）⽋席 

 
 各委員会報告・連絡  
細則検討委員会 委員⻑ 彦坂 忠人 
メンバーの皆さんにメールが流れたと思いますが、細則の
改正についてです。既に今年の 1 月 1 日から新しい細則

になっておりますが、その
中で「第 6 条第 3 節 
職業分類を保持しない
満 70 歳以上の定款に
従う会員は、会費を年
会費の 80％とし、出席
義務を免除とする。」とし
て承認していただきましたが、具体的にどのように⾏動する
かという面が洩れていまして事務局から指摘があり皆さん
にご案内をさせていただきました。これに該当する会員は
「書面をもってクラブ幹事に通告し、理事会が承認した場
合に適用される」というようになりますので、次回の例会で
採決をして承認をもらうというようになります。その 1 週間
前に皆さんに連絡させていただきました。来週決めさせて
いただくことになりますので宜しくお願いします。 
 
社会奉仕委員会 委員⻑ 松坂 敏之 
岩沼の千年希望の丘
植樹祭について若⼲説
明します。5月28日出
発する方、11︓10 集
合、5 月 29 日出発す
る方は 11︓00 集合で
す。途中で東京に⾏か
れる 3 名は仙台空港でお別れになります。空港から仙台
駅のほうに向かってください。千歳セントラルロータリークラ
ブの幟を 5 本作りました。この幟も一緒に持っていきます。
この植樹祭以外にも交通安全運動の時やゴミ拾いの時
に多々だかと抱えながらやっていきたいと思います。5 月
29 日 18:00 に懇親会をします。会場はまた別途ご案
内しますが我々クラブが 19 名、岩沼 RC が 10 名です。
岩沼 RC との懇親会費 8,000 円をいただきました。会費
8,000 円だと岩沼 RC に申し訳ないという考えもありまし
て、込で 6,000 円の懇親会としました。昼⾷等で残⾦を
使うという恰好にしたいと思います。飲み物、交通費など
上手に使わせていただいて余ったものは小銭までお返しす
るということにしたいと思います。大久保副会⻑は福岡で
学会をされていますので、中抜けして仙台に来て植樹祭
に参加してまたトンボ帰りということで、我がロータリーに大
変頑張って参加していただけるということで有難いです。ク
ラブジャンバーは着ないで帽子だけにします。事務局で帽
子を仙台に送ります。その帽子を被って参加します。足元
は⾰靴よりスニーカーなどが良いのではないかと思います。
私の中では⾬が降る事は全く考えていません。100 円シ
ョップで小さなシャベルを 15 個ほど買いました。それで掘っ
て植樹します。12 時を目途に私共は終了し、岩沼 RC
メンバーの「おくに」という寿司屋さんで昼⾷をとります。岩
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沼の慰霊碑で線香を上げます。それから、マイクロバスの
手配をする予定でしたが、岩沼 RC のタクシー会社でマイ
クロバスが急になくなったということで、ジャンボタクシー2 台
と乗用⾞になります。大久保さんのホテルにもお迎えにあ
がりますので安⼼してください。常にこの千歳セントラルロ
ータリークラブの幟の下に集合していただきたいと思います
のでお願いします。若⼲作業もありますが楽しくやりたいと
思いますので宜しくお願いします。 
 
 本⽇の例会プログラム  
親睦夜間例会 
「親睦の⼣べ〜新会員を歓迎して〜」 
担当 親睦活動委員会 委員⻑ 関根 悟 
今日は新しいメンバー佐藤敬さんも⼊会されましたので、
歓迎を含めて和やかに進めていきたいと思います。乾杯の
ご発声を大久保副会⻑お願いします。 
 
 乾杯のあいさつ  
副会⻑ 大久保 尚 

佐藤さん、ご⼊会おめでとうございます。これからも宜しくお
願いします。 
私事ですが、手の親指が痛くて風痛ではないかと⼼配し
ているところです。痛さを忘れるように飲みたいと思います。 
 
──SAA 笹谷俊尚 委員⻑ 
羽生会員より屋久島のお⼟産のお酒をいただきました。 
是非ご賞味ください。 
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 ニコニコ BOX   
進⾏︓出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 菅原 百合子 
清水 清光 会員、井上 英幸 会員からニコニコして頂
きました(^^)v 
松坂 敏之 会員︓ゴルフコンペに沢山参加していただ
けるということで大変感謝しております。たまたま恵庭に⾏
きましたら「北⽃随想」がありまして、現物をもってきました
ので皆さん是非お楽しみください。 
小松 義徳 会員︓今日は新会員佐藤さんに⼊会して
いただきました。ありがとうございます。 
福島 ⼒ 会員︓誕生日祝ありがとうございます。 
本村 和貴 会員︓同じくありがとうございます。 
佐藤 敬 会員︓今日は⼊会させていただきましてありが
とうございます。 
佐々木 俊英 会員︓誕生日ありがとうございます。 
白木 松敏 会員︓今日は佐藤さん⼊会おめでとうござ
います。また小松さん推薦いただきありがとうございました。 
会員誕生日の人数は 5 月が一番多いです。 

 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 13,000 円 
今年度 累計額 681,000 円 
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 閉会のあいさつ  
新会員推薦者 小松 義徳 
今日、新⼊会員として⼊っていただきました佐藤さんを今
後とも宜しくお願い致します。私もクラブの会員増強にお
⼒になれるように紹介をしていきたいと思います。今日は
佐藤さんの⼊会を祝いまして乾杯いたします。 

 
 次回例会案内  
次回 5 月 26 日（火）は親睦夜間例会「親睦の夕べ」
です。最終例会を除いて最後の親睦例会となっています。
開会点鐘 18:30、定例会場です。皆さん宜しくお願いし
ます。 
 
 NEWS & TOPICS  
恵庭ロータリークラブ創⽴ 45 周年記念式典 
5 月 23 日（⼟）、恵庭市⺠会館にて恵庭ロータリーク
ラブ創⽴ 45 周年記念式典が開催されました。国際ロー
タリー第 2510 地区羽部大仁ガバナー、原田裕恵庭市
⻑もお祝いに駆けつけました。当クラブからは 18 名が登
録、25 周年に向け気持ちが高まりました。 
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 SCHEDULE  

 
 
 
 
 
 

5
月 

■⻑泉 RC 創⽴ 30 周年記念式典 ■⻑泉 RC 友好クラブ締
結記念日(1997.5.13) ■恵庭 RC 創⽴ 45 周年記念式典
■⻑沼国際交流フェスティバル ■春の交通安全運動「セーフテ
ィコール」 ■宮城県千年希望の丘「植樹祭」 

26 日 

通常例会「卓話 周年事業について〜恵庭 RC をお迎
えして〜」講師 恵庭 RC45 周年実⾏委員⻑ 中川
富雄様 [担当/創⽴ 25 周年準備委員会(今井委員
⻑、武田副委員⻑)] 

30 日 宮城県岩沼市「千年希望の丘“植樹祭”」 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際大会 ■現新地区委員
⻑･ガバナー補佐合同引継ぎ会議（地区）■IM（北広島 RC） 

2 日 通常夜間例会「クラブ協議会/次年度の活動概要」
[担当/次年度理事会] 

6 日 第 7 グループ IM（北広島 RC） 

9 日 移動例会「空港募⾦箱浄財回収] [担当/国際奉仕
委員会(佐々木委員⻑、⼟居副委員⻑)] 

16 日 通常例会「今年度の活動報告①各理事」[担当/副
幹事] 

23 日 通常例会「今年度の活動報告②各委員⻑」[担当/
副幹事] 

30 日 
親睦夜間例会 「2014-2015 年度最終例会][担
当/親睦活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)]
※会員ご家族出席例会 

7 
月 

7 日 
2015-16 年度 第 1 回例会 
通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の活動計画」 
[担当/理事会(齊藤幹事)] 

14 日 

通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動計画」 
[担当/理事会(齊藤幹事)] 
※各常任委員会の単位で担当委員会の活動概要の
確認、打合せ(テーブルミーティング)、その後担当理事
から所感を発表 

21 日 親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会
(武田委員⻑)] 千歳 RAC 合同例会 

28 日 

会⻑、幹事、会⻑エレクト懇談会 午前 10 時 
理事懇談会 午前 11 時 
通常例会「ガバナー公式訪問」 [担当/SAA(岩下委
員⻑)] 


